



えがお かんしゃ つつ ぶんかさい 笑顔と感謝に包まれた文化祭

こうちゅう 校長 中村 真人

あさゆう ひ こ ふゆ おとず かん ごろ えきでんたいかい む
朝夕の冷え込みに冬の訪れを感じるこの頃、12月の駅伝大会に向けてグラウンド
を駆ける子どもたちの姿に、私たちも元気をもらっています。

さて、11月8日、本学園では文化祭「輝け 超☆～笑顔満祭文化祭～」を開催
しました。英語劇や合唱、ジャンベ演奏、ダンスなど、どの発表も子どもたちの笑顔と
工夫にあふれ、観る人の心を温める素晴らしい時間となりました。展示や係の仕事
でも、互いに支え合いながら一つの文化祭をつくり上げる姿に、大きな成長を感じまし
た。

こんかい とお あらた ことば
今回の文化祭を通して、改めて大切にしたい言葉があります。それは本学園のスロ
ーガン「やってみよう ありがとう なんとかなる あなたらしく」の中の「ありがとう」
です。発表を見守ってくださった保護者の皆様、地域の方々、本当にありがとうございました
。皆様の温かい拍手や笑顔が、子どもたちにとって何よりの励みになりました。また、準備や運営に協力してくれた児童生徒、支えてくれた先生方にも心から「ありがとう」
を伝えたいと思います。

ひょうげん ば どうじ きょうどう ば なかま
文化祭は「表現の場」であると同時に「協働の場」です。仲間と力を合わせて一つ
の目標を達成する喜びを、子どもたちはしっかりと感じ取ったことでしょう。この経験を
自信に変え、これからの中学校生活でも「ありがとう」の心を大切にしてほしいと思いま
す。

さいご せいこう みちび みな かんしゃもう あ
最後に、今年の文化祭を成功に導いてくれたすべての皆さんに、心から感謝申し上
げます。ありがとうございました。

ぶんかさい <文化祭>～たくさんの思い出～

8日（土）、地域の皆様に温かく見守られながら、第6回文化祭を無事
開催することができました。子供たちは日頃の学習の成果を堂々と発表
し、来場された方々に多くの感動を届けることができました。今後とも子
どもたちの健やかな成長のために、本校の教育活動ご理解とご協力を
よろしくお願いいたします。



<ふれあいレクレーション>

こうれいしゃがっくゅう
～高齢者学級とのふれあい～

20日（木）、高齢者学級の皆様とふれあ
いレクリエーションを行いました。グラウンドゴ
ルフを楽しみました。企画・運営は子どもた
ちが主体となって進め、高齢者の皆さんに
も楽しんでいただき、笑顔あふれる、心温
まる交流の時間となりました。



つ たいけん <釣り体験>

21日（金）、釣り体験を実施しました。
硫黄島港での釣り体験に加え、「みしまⅡ」
を借りて船釣りも行いました。たくさんの
魚を釣り上げ、最後はみんなで持ち帰り、
家庭で美味しいいただきました。



けんみんしゅうかん <県民週間ありがとうございました>

けんみんしゅうかんきかんちゅう ぎょうじ じゅぎょうさんかん
県民週間期間中の行事や授業参観にご
さんか 参加いただき、ありがとうございました。

ほんこう かぎ うつ さがる
本校では、この期間に限らず、いつでも授
業参観を受け付けております。ぜひお気軽
にお越しください。お待ちしております！



インスタ
フォロー
してね

MISHIMAKKO1



みしまっこ
日記も
よろしく